



EFE

Mohammad Ismil muestra a su hijo de 7 años y a la novia.

Padre de la novia habría pagado \$6 mil

Frenan a tiempo boda de niños

◆ **EFE**
Karachi, Pakistán

Un matrimonio entre dos niños fue frenado a tiempo por la policía.

La boda se iba a efectuar entre un chiquito de siete años y su "enamorada" una niña de cinco años.



Las autoridades arrestaron tanto al sacerdote que iba a officiar la ceremonia como al papá del novio.

Los hombres detenidos dijeron que la boda fue planeada para poner fin a un vieja riña entre las dos familias, pero que sólo sería significativa, ya que ambos novios se ca-

sarían de manera oficial una vez que alcanzaran la mayoría de edad. El papá de la novia habría pagado al menos \$6 mil para casarla. Las bodas entre niños son comunes en áreas tribales alejadas de Pakistán, sin embargo, están prohibidas.